



Landtagsfraktion Schleswig-Holstein

Pressesprecherin
Claudia Jacob

Landeshaus
Düsternbrooker Weg 70
24105 Kiel

Zentrale: 0431 / 988 – 1500
Durchwahl: 0431 / 988 - 1503
Mobil: 0172 / 541 83 53

presse@gruene.ltsh.de
www.sh-gruene-fraktion.de

Nr. 113.20 / 17.04.2020

Das Öffnen des Einzelhandels ist eine gute Nachricht für die Wirtschaft - Gegenseitige Rücksichtnahme bleibt wichtig!

Zum Öffnen des Einzelhandels in Schleswig-Holstein ab kommenden Montag, 19.4.2020, sagt der wirtschaftspolitische Sprecher der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, **Joschka Knuth**:

Für den Einzelhandel und viele daran angegliederte Unternehmen im Land ist die schrittweise Wiedereröffnung eine richtig gute Nachricht. Unter Einhaltung von Hygienevorschriften können sie so dringend notwendige Umsätze generieren. Klar ist aber auch: Die Geschäfte können wir nur öffnen, weil sich die schleswig-holsteinische Bevölkerung in den vergangenen Wochen so gut an die Auflagen zur Eindämmung der Corona-Pandemie gehalten hat. Und wir werden die Geschäfte nur offen halten können, wenn sich auch in den kommenden Wochen alle rücksichtsvoll verhalten. Das heißt: Beim Einkaufen auf den Abstand achten und nach Möglichkeit auch Mundschutz tragen.

Auch für viele Arbeitnehmer*innen, für die die Kurzarbeit jetzt ein Ende hat, sind das gute Nachrichten. Gehaltseinbußen von bis zu 40 Prozent sind auch für sie oftmals nicht lange zu tragen. Um die Folgen für den Einzelhandel durch die Corona Pandemie so gering wie möglich zu halten, ist es wichtig, dass wir weiterhin achtsam mit der Situation umgehen. Nur dann können bald nächste Schritte der Lockerung in die Wege geleitet werden.
